

T-Shirt-Druck mit Veloreifen



Hier wird der Veloreifen nach Belieben bekleckert und dann auf das T-Shirt gedruckt (Fotos: Sarah E.)

ENGELBERG – In der Projektwoche der Gemeindeschule kann man mit einem Veloreifen sehr originelle und farbenfrohe T-Shirts drucken. Dies benötigt jedoch gute Laune und Partnerarbeit.

Im Schulzimmer von Frau Breitenfellner findet dieser aussergewöhnliche Druck statt. Mit viel guter Laune werden die Veloreifen mit Farbe beschmiert und auf das T-Shirt gedruckt. Der Boden des Ateliers ist mit Folie geschützt, damit der Fantasie freier Lauf gelassen werden kann. Doch was bringt dies der Schule in Nepal? Die Schülerinnen und Schüler lernen Partnerarbeit und am Donnerstag können die T-Shirts am Markt gekauft werden. Das Geld wird dann nach Nepal gespendet.

Wie gefallen dir die T-Shirts? – Mir gefallen sie sehr gut. Manche sind Geschmackssache, aber die meisten würde ich auch anziehen.

Was denkst du, was hat der T-Shirt-Druck mit Nepal zu tun? – Ich denke, dass die T-Shirts verkauft werden können, und dass man lernt, aus etwas Altem wieder etwas Neues machen zu können.

Hast du eine bestimmte Technik für den Druck und Tipps? – Ja, dass man lieber genug Farbe auf den Reifen schmiert und nur einmal über das T-Shirt fährt anstatt vorwärts und rückwärts, denn das gibt einen schöneren Strich.

Sarah E.

